



Álvarez Máynez se registra como candidato a la presidencia por MC

Jorge Álvarez Máynez se registró como candidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano ante el INE, acusó que si hubiera legalidad, las dos candidatas de la vieja política, no tendrían derecho a estar en la boleta presidencial. Durante su discurso, Máynez afirmó que las dos candidatas han violado cada renglón de la Constitución y de las leyes electorales, han hecho precampañas electorales simuladas, han recibido financiamiento ilegal y han incumplido una y otra vez las normas.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3805?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3805&authkey=!AOkCG8b0fi4nlvM&ithint=video&e=Zqt3er>